

Conjonction : soleil / 'chas' de gouttière... 5^{ème} année !

J'avais prévu cette année de ne plus m'intéresser à cette 'conjonction astronomique' qui ne regarde que moi, et avec laquelle je vous bassine depuis désormais 5 ans...

Mais :

- la morosité des temps en ce printemps 2020 – qui laisse mal augurer d'observations dans les quelques semaines à venir
- l'alerte implacable de mon calendrier – que j'avais oubliée de désactiver ...m'ont incité à mettre le nez dehors au matin du **24 février 2020**...

... juste à temps pour immortaliser une fois de plus **le phénomène magique du soleil dardant ses rayons par le 'chas' de la gouttière du voisin d'en face**... Nouveauté 2020 : c'est le pavillon givré de ma voiture qui sert de premier plan à la photo, et sur lequel se reflète la lueur du soleil matinal.



Curieusement, la densité de la végétation en arrière-plan – dont je pensais l'an dernier qu'elle allait progressivement nous priver de spectacle – ne s'est pas révélée très gênante cette année !

Je conseille aux nouveaux adhérents AstroSaône – s'ils ont un peu de temps libre – de lire **mes articles précédents sur ce passionnant sujet** :

- [le soleil dans la gouttière : mieux que la Lune dans le caniveau !](#) (2016)
- [l'astron'homestaging: mieux que Stephane Plaza !](#) (2017)

(le dernier article cité expose les notions d'amplitude occase, d'amplitude ortive, et des 10 jours calendaires supprimés par le passage au calendrier grégorien)

Et rendez-vous (on l'espère...) au 17 octobre 2020, pour le 'passage' du soleil 'dans l'autre sens'.

Christian